

PROVINCIA | Subbética

Las entidades financieras se interesan por el programa Líder de la Subbética y sus aplicaciones a las Pymes

Reunión de trabajo en la que tomaron parte dos bancos de la comarca

Redacción

Jueves 6 de abril de 2017 - 16:58



La sede del GDR Subbética Cordobesa acogía el pasado martes varias reuniones con dos entidades financieras de la comarca, Banco de Santander y CaixaBank.

Dichas entidades, por primera vez desde que se pusieran en marcha los Programas de Desarrollo Rural en Andalucía, se interesaron por conocer de forma pormenorizada las características de éstos, teniendo dicha

re

Por un lado conocer a los Grupos de Desarrollo Rural, el programa y los requisitos necesarios para poder ser beneficiarios de una subvención, con el fin de poder informar a los clientes y derivar hacia al GDR los clientes-promotores de las entidades. Por otro lado dar a conocer al Grupo los productos financieros con los que cuentan, con el fin de poder dirigir desde el Grupo a los emprendedores que necesiten financiación para llevar a cabo su proyecto.

A lo largo de la reunión, se informó de las particularidades del fondo europeo FEADER, así como de la línea de financiación que tendrá el GDR para la creación/modernización, ampliación de PYMES y los posibles beneficiarios.

A su vez se les informó de los principales criterios de selección de proyectos que usa el Grupo de Desarrollo para conceder ayuda, destacando la importancia de que dichos proyectos generen empleo, beneficiándose de mayor puntuación aquellas empresas que integren a la mujer en los órganos de decisión y contemplen medidas en pro de la lucha contra el cambio climático.

El Grupo valora la reunión mantenida con dichas entidades financieras como muy positiva, ya que con su apoyo, se incrementan las posibilidades de llevar a buen fin las futuras iniciativas empresariales.